

Des podiums à la pelle pour les Rushkids

DUATHLON

Les jeunes membres du club de triathlon d'Ecublens ne sont pas rentrés les mains vides du championnat de Suisse de duathlon d'Irchel.

«On est sur un nuage!» Pierre-André Besse, chef de la relève du club de triathlon d'Ecublens (Rushteam), a de quoi être fier. Ses jeunes athlètes ont fait forte impression au championnat de Suisse écoliers et jeunesse de duathlon (course à pied et vélo), disputé dimanche dernier.

Les 16 «Rushkids» qui se sont déplacés à Dorf près de Winterthur ont littéralement raflé la mise, montant sur dix podiums (6 par équipe et 4 individuels) et décrochant pas moins de trois

titres nationaux au total! «Nous avons effectué une bonne saison l'année passée et voulions rééditer cette performance», avoue Pierre-André Besse. «Mais cette fois nous étions clairement un cran au-dessus», se réjouit le responsable jeunesse, qui souligne au passage le très bon résultat de Valentin Fridelance, de Saint-Barthélemy, dans la catégorie Youthleague A, «la plus relevée.»

Dix ans d'existence

Le moral est donc au beau fixe pour la relève lausannoise avant d'aller disputer l'Aquathlon dans une semaine à Bâle. Les 22 jeunes du club, qui fête ses 10 ans cette année, devraient cette fois être de la partie. Pour une fois de plus, truster les premières places.

VINCENT PÉCLET



La joyeuse équipe qui a surfé sur un nuage à Irchel.